



# Mesa Directiva de la Comisión Permanente emite pronunciamiento con motivo del proceso electoral del 2 de junio

## Boletín No. 6769

La Mesa Directiva de la Comisión Permanente, en la sesión de este jueves, emitió un pronunciamiento con motivo del proceso electoral del domingo 2 de junio de 2024.

Al dar lectura al pronunciamiento, el senador Rogelio Israel Zamora Guzmán (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, dijo: “Extendemos a la doctora Claudia Sheinbaum Pardo nuestra felicitación con motivo del proceso electoral del domingo 2 de junio de 2024, en el que fue electa presidenta de la República y hace votos por que su gobierno guíe a nuestro país hacia nuevos horizontes de bienestar y justicia, deseándole el mayor de los éxitos en su misión de servir a México”.

Además, externó, “agradecemos y felicitamos a las y los ciudadanos que participaron en la organización, desarrollo y conteo de este ejercicio que sistematizó la voluntad nacional plasmada en las urnas, reconociendo que su dedicación y compromiso fueron fundamentales para garantizar un proceso transparente y democrático, demostrando una vez más la fortaleza de nuestras instituciones”.

